

| No. | 月日 | 曜日 | 啓発内容 | 団体名 | 参加人数 |
|-----|-------|----|------|------|------|
| 1 | 1月18日 | 土 | 出前講座 | 青柳校区 | 49名 |

1. 出前講座（青柳校区） 1月18日（土） 49名

◇《とても理解できた12名》 ◇《理解できた24名》 ◇《半分理解できた7名》 ◇《無回答6名》

写真省略

○地区の人の理解で施設ができたのがわかった。
 ○ゴミ処理場（汚物）に視点をおいての講義はとても良かったと思います。
 ○私たちがより良く生活するために力を尽くしていただき、ありがとうございます。
 おかげさまで安心して暮らしていけます。外見で判断することなく、偏見や差別のない社会になってほしいものです。
 ○受講して良かったです。海津木苑で仕事されている皆様ありがとうございます。
 もっともっと市民に周知してください。
 ○課題解決へ向けた取り組み等が理解できた。海津木苑が人権啓発活動に関係していることを初めて知った。
 ○海津木苑の存在も知らないまま参加しました。この施設によって差別があることすら同じ市内に在住していて知りませんでした。参加して良かったです。
 ○迷惑施設の受入反対デモ行進した記憶があります。その後「生命光る町に」を見てその行動がいかに情けなく思ったか。今の教育、施設見学と排育を子どもにしっかり教えてほしいと思います。
 ○大変良かった。古賀市も福津市も公共下水道が整備され、し尿を処理する世帯は著しく減少しており、小学生の受入の際は、以前はみんなポットン便所だった事、畑や田んぼの肥やしにしていたことなどをきちんと伝えて欲しい。